

農産物直売所「筑後川の駅しばかり」
魅力増し新装オープン

久留米工業大久留米市
の学生プロジェクト「AS-
URA（アシュラ）」が改
修していった同市田主丸町一
幡の農産物直売所「筑後川
の駅しばかり」が6日、新
装オーブンした。内壁にし
つくりを塗つて畳間氣を一
新、テープルや棚の木目が

温かみを増した。
川の駅は、地元農家など
でつくる農業生産法人が地域活性化のため運営していく。
る。今年で開業10周年となるのに合わせ、さらににぎわいを創出しようと、同大建築・設備学科の学生でつくるASURAが、人気

久留米工大の学生たち改修



内壁にしつくいを塗り、雰囲気が一新した「筑後川の駅
しばかり」の店内

2020年7月の豪雨で甚大な浸水被害を受けた大牟田市三川地区の被災者らが立ち上げた被害者会が8月、同市上巣敷町の三川地区公民館で住民説明会を開催。被害者会は、市に損害賠償を求める集団訴訟の提起を視野に入れており、弁護士らによる相談などを受け付ける。

三川地区では三川ポンプ場が停止するなどして、床上

DIYユーチューバーのヤーチさん!!筑紫野市出身と連携。ヤーチさんの指導を受け、店内を回りやすいように動線を変え、棚や照明を新たにした。3月には地元の小学生とついいを導く体験会も開き、約1ヶ月で完成させた。

オープ初日はあいにくの雨天だったが、多くの来客があり、高山裕子店長

[61]は「訪れた人が田主丸の自然に触れる拠点にしていきたい」と感謝。ASU R.A.は今後、外観も一新する予定で、同大3年の藤本陸斗代表(20)は「今回は3年計画により良くするための第1段階。交流拠点となつている川の駅をさらに魅力ある場所にしたい」と語った。

方針を確認するところ。
弁護団の田上晋一弁護士
は「市の回答を精査して民
事訴訟を起こす準備も進め、
責任を明らかにしたい」と
話した。(佐伯浩之)

に参加し、市民からの行政サービスへの疑問や行政手続きに関する相談に耳を傾け、3月末に退任した。

4月19日に市役所であつた贈呈式で、総務省九州管区行政評価局の高田義久局长から感謝状を受け取った伊藤さんは「責任と誇りを持って続けることができた」と充実した表情だった。

同じく行政公署をもつ

・床下浸水など甚大な被害が発生した。同地区は地形的に浸水しやすいため、被災者は以前から市に改善策を求めていた。

今年1月、地区の被災住民が「市水害問題対策被害者会」を結成。弁護団も発足し、共に活動している。

説明会は8日午後6時半から実施。市に浸水対策や被害者に対する賠償の有無などの回答を求める公開質問状の内容を精査する。質問状は今月中を回答期限として市に提出し、回答に納得できない場合は提訴する。

方針を確認する」という。
弁護団の田上晋一弁護士は「市の回答を精査して民事訴訟を起こす準備も進め、責任を明らかにしたい」と話した。(佐伯浩之)

行政相談委員23年
久留米の伊藤さん
総務大臣の感謝状

住民と行政の橋渡しを担当する行政相談委員を23年間務めた久留米市の伊藤レイ子さん(82)に総務大臣の感謝状が贈られた=写真。

長らく保護司をしていた伊藤さんは2000年、後継を探して地元の保護司会長に勧められて行政相談委員となつた。市役所で月1回開かれる相談会など

に参加し、市民からの行政サービスへの疑問や行政手続きに関する相談に耳を傾け、3月末に退任した。

4月19日に市役所であつた贈呈式で、総務省九州管区行政評価局の高田義久局长から感謝状を受け取った伊藤さんは「責任と誇りを持つて続けることができた」と充実した表情だった。

同じく行政相談委員会の大内田治男さん(81)も感謝状の対象となつた。

県は6日、新たに201人の新型コロナウイルス感染を確認したと発表した。

所管自治体別内訳は福岡市52人、北九州市45人、久留米市9人など。このほか、県内の検査所で1人の陽性が判明した。



新
型
コ
ロ
ナ

新たに201人が感染

県は6日、新たに201人の新型コロナウイルス感染を確認したと発表した。所管自治体別内訳は福岡市52人、北九州市45人、久留米市9人など。このほか、県内の検疫所で1人の陽性が判明した。

休日急患診療 (7日) 外科系 溝上整形外科(柳川市大和町) 76-1234
診療科 病院名 住 所 電話番号 【柳川山門歯科医師会】
歯 科 歯科保健センター(柳川市三橋町) 74-1333